

Starke Nachfrage nach weiblichen Tieren

Mit 402 Tieren war der Auftrieb bei der Nutz- und Schlachtrinderversteigerung am 09. April erneut sehr stark. Aufgrund der guten Anmeldezahlen wird am 16. April eine zusätzliche Versteigerung abgehalten.

Nach wie vor ist die Nachfrage sehr rege, obwohl sich gerade bei den männlichen Tieren die Unsicherheiten im Bereich der MKS etwas auf die Preisbildung ausgewirkt haben.

Die Kalbinnen waren sehr gut nachgefragt, hier war die Preisbildung äußerst zufriedenstellend, der Durchschnittspreis war sogar höher als jener bei den Stieren.

Bei den Kühen aber auch den Nutzkalbinnen wurde der Marktverlauf erneut durch eine sehr gute Nachfrage belebt und die Preise waren nochmals höher als jene vom Vormonat.

Die nächste Nutz- und Schlachtrinderversteigerung in St. Donat findet am 07. Mai 2025 statt.

Achtung: Die Auflagen für die Blauzungkrankheit beachten!